

# El martes 18, cientos de melillenses afrontarán la PAU en el Campus de Melilla

Pruebas uniformes, con el máximo rigor académico, que les abrirán las puertas de la titulación académica que desean estudiar

Por El Telegrama/V.M

Las pruebas de acceso a la Universidad de Granada (Campus de Melilla) se celebrarán en el Aulario del Campus de la UGR en Melilla a partir del martes, 18 de junio de 2013.

Contrariamente a alguna información que se ha difundido en relación a que las pruebas de Selectividad de la Universidad se realizarían en los institutos, estas tendrán lugar el Aulario del Campus de la UGR en Melilla, tanto en la convocatoria de junio como en la de septiembre.

Ya se han difundido algunos solucionarios que darán indicaciones a los alumnos para conocer los modelos de exámenes a los que tendrán que hacer frente y también los nuevos métodos que hay para



Cientos de jóvenes melillenses se examinan el 18 de la PAU

examinarse, todo ello con el objetivo de que las pruebas se lleven a cabo con el máximo rigor académico.

Recordar que la PAU consta de tres pruebas básicas para todos los alumnos y luego dos de cada especialidad, además de una optativa.

## Dynamis une Ciencia, Medicina y Orden Social y lo traslada a la Universidad de Granada

Publicación impresa de orden semestral que pretende llevar al lector especializado las inquietudes del mundo científico al académico

Por El Telegrama/V.M

La revista Dynamis, que editan la UGR y la Universidad Autónoma de Barcelona, dedica su último número a "Ciencia, medicina y orden social en España. Las dinámicas de inclusión-exclusión social a través de los discursos y prácticas sanitarias".

El dossier del volumen 33 de la revista internacional especializada en historia de la medicina ha sido coordinado por los investigadores Jorge Molero-Mesa e Isabel Jiménez-Lucena, autores del trabajo "(Des)legitimando jerarquías sociales, profesionales y cognitivas. Conocimiento y prácticas científicas en los procesos de inclusión-exclusión", con que se abre este dossier.

Dynamis presta especial atención a perspectivas historiográficas novedosas e interdisciplinares. Desde su fundación en 1981, edita trabajos originales de investigación (artículos, notas o documentos) y reseñas en lenguas del ámbito de la Unión Europea. Publica dos fascículos al año, de unas 250 páginas cada uno, y sus contenidos son accesibles "online" sin restricciones en el repositorio RACO, a partir del semestre siguiente a su publicación impresa. Este volumen se edita con ayuda del Vicerrectorado de Política Científica e Investigación de la Universidad de Granada, del Vicerrectorado de Investigación de la Universidad Autónoma de Barcelona, y de la Universidad de Cantabria.



# LA BANDA SONORA DEL DEPORTE.



Gerard López    Antoni Doimié    Maldini    Luis Moya    Alfredo Relaño    Ramos Marcos    Juanma Ortega    Carlos Martínez    Ponsoti    Manu Carreño    Jorge Valdano    Cafizeres    Michael Robinson    Kiko